

Bericht der Bezirksbürgermeisterin 02.06.2015

Wie immer in der Zeit zwischen den öffentlichen Sitzungen der BV , haben die Mitglieder der BV und die Bezirksbürgermeisterin sich auch seit der letzten Sitzung am 21.4.15 wieder um ihre 3 Stadtteile gekümmert und etliche Termine wahrgenommen.

Einige Mitglieder haben am Wichlinghauserstraße-Abend und am Schwarzbachabend teilgenommen, andere an den Jahreshauptversammlungen der 3 Bürgervereine unserer Stadtteile.

Wir waren z.T. anwesend bei den Stadtteilstesten am Wichlinghauser Markt, am Dellbusch, in der Schule Lentzestraße.

Am 30.4. war ich in der Europaschule in der Sternstraße zur Europaveranstaltung eingeladen, und am gleichen Tag waren die meisten BV Mitglieder in der Mählersbeck, wo das GMW Informationen zum Zustand und Möglichkeiten zur Erhaltung des Schwimmbades darstellte..

Einige Mitglieder waren dabei, als die Brücke Bracken am 29.5. eingeweiht wurde und damit die Nordbahntrasse durchgehend befahrbar ist.

Am 8.5. war ich beim Behindertentag auf dem Rathausplatz, und später im Gottesdienst in der Gemarker Kirche, zu dem der Oberbürgermeister und beide Kirchen eingeladen hatten zum 70. Jahrestag des Kriegsendes. Außerdem nehme ich an den Ratssitzungen teil.